# ラリ輝く御宿小

御宿小学校 学校だより

令和5年1月11日 No.11











2023 元旦

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 冬休み中、子どもたちは大きな事故やけがもなく、元気に3学期を迎えるこ とができました。静かだった校舎に子どもたちの姿と声が戻り、いつもの賑や

かな学校生活が始まったことをたいへん嬉しく思います。始業式では、一人ひとりの引き締まった表 情から、「今年も頑張るぞ。」という意気込みが伝わってきました。

さて、3学期は一年のまとめの時期です。学力をしっかりと身につけ、次の学年へと進級しなければ なりません。また学力以外にも、その学年にふさわしい思いやりや行動力のような心や態度なども身 につけなければなりません。そう思うと、今一度気を引き締め直し、職員が一丸となって目の前の子ど もたちに向き合っていかなければと思います。御家庭におかれましても、様々な機会を捉え、励ましの 言葉をかけていただきますよう、よろしくお願いいたします。

始業式に、一年の始まりに、自分に合った夢や目標を考えて叶えて欲しいと話しました。目標や夢に 向かって努力を続ける子どもたちの応援団として、子どもたちのキラリ輝く良さを見つけて、エール を送り続けていきたいと思います。今学期も引き続き御支援御協力の程、よろしくお願いいたします。

#### うさぎの如くポジティブに 2023



月と縁があり「ツキ」を呼ぶ、満月が金運につながる、多産で子孫繁栄につ ながる、ぴょんぴょん跳ねて飛躍や成長を遂げる、そんな多くのポジティブな イメージで語られるのがうさぎ です。

「いいな」「楽しいな」「好き」 などというプラス感情を抱くと、脳内で「ドーパミン」という神経 物質が分泌されます。 この物質は「ヤッター」という快感を発生させるとともに、記憶力を高め、思 考を深め、達成感ややる気を生じさせます。やる気が出れば、努力を惜しまなくなります。一方「いや だ」「嫌いだ」「腹が立つ」といったマイナス感情を抱くと、脳内にはストレスホルモンが分泌されま す。これが引き金となって、気分が悪くなったり、集中できなくなったりします。思考がプラスになる かマイナスになるかは結果に大きな違いをもたらします。

ぜひ、お子さんには、「やれる」「できる」「うれしい」「ありがとう」など、前向きな言葉をかけるよ うに心がけてください。前向きな言葉からは、自然とプラス感情が生まれてきます。このとき、脳内で 「ドーパミン」が分泌され、元気になり、やる気が出ます。お子さんにも前向きな言葉を使うよう教え てあげてください。プラス感情が芽生えてやる気が出れば、楽しみながら勉強や運動に取 り組めます。「前向きな言葉を1日5回以上使う」など、目標にするのも一つの方法です。

「癸卯(みずのとう)」の 2023 年は、うさぎの如く、力強く跳ねて飛躍や成長を遂げ る、そんな年になって欲しいと願います。



#### **こども園との交流(1年生) 12/1**

こども園の月組さんを招いて、張り切って「くじらぐも」の群読やダンスを披 露したり、松ぼっくりで作ったけん玉をプレゼントしたりしました。1 年生の



成長した姿を見てこども園の先生方は大変感動してください ました。4月からは立派なお兄さんお姉さんですね。

#### つるし雛作り(5年生) 12/9

御宿町商工会女性部の皆さんに教えていただきました。完成した作品は2月11 日(土)から開催されるつるし雛めぐりのメイン会場となる月の沙漠記念館に展示さ れます。今からワクワクすると、心待ちしている子どもたちです。



鴨川青年の家で、日本の三大うちわの一つである伝統工芸品「房州うちわ」 の完成を目指しがんばりました。好きな絵柄の紙を選び、女竹で作られたうち わの骨にのり付けしたり、和紙をうちわの縁につけたり、熱心に取り組みまし た。扇ぐと穏やかで心地よい風が吹きました。

#### クリスマス会(なかよし・ともだち学級)12/16

お手製の赤い帽子をかぶり、楽しくゲームをしました。会場には低学年の作 ったクリスマスツリーを飾りました。高学年は自分の役割をしっかりと果たし ながら会を運営し、低学年を優しくサポートしていました。子ども達の笑い声 を聞きつけ、サンタさんもきっと見に来ていたことでしょう。

### 茶巾絞り作り(2年生)12/20

生活科の学習で育てたサツマイモを使って茶巾絞りを作りました。エプロン と三角巾が似合うかわいいパティシエ達の笑顔でさらに甘~くおいしくでき ました。







## 

- ★1月の行事予定は12月23日に配付した学校だよりを御覧ください。(HPにも掲載してあります。) 23 日配付の学校だよりが必要な方は、担任を通して御連絡ください。お渡しさせていただきいます。
- ★校内書き初め展を開催します。子どもたちが一生懸命に取り組んだ作品をぜひ御覧ください。

日時:1月16日(月)~20日(金) 13時~16時15分

活用することを目的としています。来年度は全県の小学校で実施される予定です。

場所:体育館 (職員玄関よりお入りください。)

★「ちばっ子学びの未来デザインシート事業」(千葉県教育委員会実施)の抽出校として、3 ~6 年生が 1 人 1 台端末を活用して調査に取り組みます。教科別ではなく、教科等横断的 な視点でこれまで各教科等で学習してきたことを、実生活でどれだけ生かせるかを試す調査です。調 査の結果から、子ども達に自分の学びを振り返らせ学ぶ意欲を向上させると共に、教員の授業改善に

★新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行が危惧されます。3密の回避、手洗い等の 手指消毒、マスクの着用、うがい、効果的な換気など、基本的な感染防止行動の徹底や毎朝の健康観 察、カードへの記入を引き続きお願いします。

